
≪ 2017年度 第二回 北浦和校協議会ＨＰ委員会 議事録 ≫ 

 

１．日 時  2017年 12月６日（水）15時～ 

２．場 所  浦和ふれあい館 地下 第二会議室 

３．出席者  6期 : 大竹（代理）、8期：蔵重、藤枝、9期：笹川、井関、松本 

10期：池田、片岡、11期：渡邊、13期：瀧澤（代理）、14期：中尾、藤原、 

15期：新井     13名           （敬称略） 

 

議題に入る前に池田広報部長より挨拶。引き続きＨＰ委員会への委員の出欠確認を行った。 

 

「議 題」                             

１．10/30開催の連合会HP運営委員会の実施報告 

   事務局より連合会 HP 運営委員会の議事録を元に報告し引き続き質疑を行った。（順不同） 

    １）さくらそう通信と連合会HPのすみわけについて 

     A．・未だネットを閲覧しない人が多く、ペーパーを求める人が多い。 

時期尚早と云う意見も有る（連合会）。印刷価格は一部 25円前後で製作している。 

    ２）PCとスマホでの閲覧状況については 

     A. ・各協議会校および期によっても相違がある。 

          ・スマホで HPの一部を閲覧する事が出来るが、利用の仕方を知らない人が多い。 

         ・スマホで閲覧できる事をもっと PRする必要がある。 

    ３）個人情報について、どの程度まで注意を払えば良いのか？ 

    A. ・役員の一覧表は氏名まで掲載するが、その他は名字とする。 

       ・住所、電話番号、メールアドレス等は掲載しない。 

       ・写真撮影は気を付ける。（本人から指摘された時は、ぼかし等で処理をする） 

２．各期 jimdoログインの変更方法の対応状況について 

   既に各期とも対応済みである。 

３．各期HPの現況について 

   各期とも特に意見は出なかった。 

４．HP編集等に関しての課題について 

   １）各期とも情報はタイムリーに掲載する。 

５．意見交換 

   特になし 

６．その他 

    １）2018年度北協 HP事務局兼編集制作局の担当期について 

     A. ・昨年度の取り決めでは 6期（輪番）が担当する事になっていたが、期の事情があ

って 6期では請け合えないとの発言があった（会長）。6期が受け入れられない場

合は順番で行くと 10期が担当することになる。10期にも事情が有るようであり

取り敢えず 2018 年度は 9 期と 10 期が合同で担当する予定。移行等については

本来の担当期である 6期の担当者を交えて後日打ち合わせとする事とした。 

    ２）北協 HPヘッダー写真の提供依頼 

     A. ・担当期は月末の２～３日前に編集制作局へメールで送信することとした。 

    ３）北協行事の記事・写真の提出 

     A. ・担当期は行事終了後、速やかに編集制作局へメールで送信することとした。 

    ４）2018年度の各期HP委員の確定 

     A. ・次回会議（6月 13日）までに確定し報告する旨を伝えた。 

 

次回は 2018年 6月 13日（水）15：00 ～ 浦和ふれあい館 第二会議室（北協理事会終了後） 

 

                                以上 

（作成：9期担当：松本） 


